

Jésus voulait parler aux autres de l'amour de Dieu.

Il demanda à plusieurs hommes de le suivre.

« Oui », répondirent les pêcheurs. Ils laissèrent leurs filets et leur barque et le suivirent.

Ils voulaient travailler avec Jésus.



Un jour, des mamans amenèrent leurs enfants à Jésus. Les amis de Jésus les grondèrent et les empêchèrent de s'approcher.



– Laissez-les venir à moi, leur dit Jésus. J'aime les enfants, car Dieu les aime. »



Nous connaissons les noms de certains des amis de Jésus.

Pierre était pêcheur.



Trouve l'autocollant du poisson.



Matthieu était collecteur d'impôts.



Trouve l'autocollant de son sac plein d'argent.



Marie venait d'une ville nommée Magdala.



Trouve l'autocollant de sa petite maison.

